

## Le comité de l'ONU contre la torture au chevet du Burundi

Deutsche Welle, 26.07.2016 La situation des droits de l'Homme au Burundi sera à l'ordre du jour d'une rencontre du comité de l'ONU contre la torture. La réunion aura lieu les 28 et 29 juillet prochain à Genève en Suisse. Les experts onusiens discuteront entre autres, des mesures prises par le Burundi pour enquêter sur les diverses violations des droits de l'Homme au Burundi.

Autres sujets sur lesquels seront interpellés les autorités de Bujumbura: - la suite des enquêtes sur l'attaque en août 2015 contre le défenseur des droits de l'Homme, Pierre-Claver Mbonimpa, - l'enlèvement et le meurtre de son fils, Welly Nzitonda en novembre 2015, - mais aussi, les enquêtes sur les meurtres et actes de torture présumés, imputés aux jeunes du parti au pouvoir, appelés Imbonerakure. Pour écouter les explications d'Eric Topona sur le sujet : Cliquez-ici